
 
Servizio Centrale Consiglio Comunale  

 
 

 
2012 02266/002 

 

 
 

C I T T À  D I  T O R I N O 

 
 

INTERPELLANZA: "RIDUZIONE DEI BUONI PASTO AI DIPENDENTI COMUNALI" 
PRESENTATA DAI CONSIGLIERI VENTURA, MANGONE E CARRETTA IN DATA 7 
MAGGIO 2012.  

 
I sottoscritti Consiglieri Comunali,  

 
PREMESSO CHE 

 

- si apprende dai volantini sindacali e dai quotidiani che l'Amministrazione vuole ridurre di 1 
Euro il valore dei buoni pasto giornalieri dei dipendenti comunali; 

- la notizia è stata divulgata attraverso strumenti di informazioni sindacale e dall'articolo del 
quotidiano "La Repubblica" in data 24 aprile 2012; 

 
TENUTO CONTO CHE 

 
- il tema dei buoni pasto non è mai stato oggetto di discussione nella Commissione Bilancio; 

- non risulta sia stata fatta una attenta valutazione, alla scadenza del contratto d'acquisto, 
sulla convenienza di rinnovare allo stesso committente oppure di verificare, sul mercato, la 

possibilità di ridurre il costo attraverso gli sconti e la dilazione di pagamento che 
normalmente sono praticati dalle aziende che trattano tickets;   

 
INTERPELLANO  

 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 

1) se corrisponde al vero la volontà di ridurre il buono pasto, per i dipendenti, di 1 Euro; 
2) se le rappresentanze dei lavoratori coinvolti sono state informate dell'intenzione della 

Giunta di ridurre il buono pasto dei dipendenti; 
3) a quanto ammonterebbe lo sconto che la Città ha contrattato con l'azienda al momento del 

rinnovo della convenzione; 
4) se corrisponde al vero che è in atto una "fantomatica" riorganizzazione dei servizi comunali 

che, in realtà, produrrebbe una riduzione degli stipendi dei dipendenti comunali.  
 

F.to: Gianni Ventura 

Domenico Mangone 
Domenico Carretta  


